

Le Professeur Joseph Hajjar

Le Professeur Joseph Hajjar a obtenu son doctorat en médecine à la Faculté Française de Médecine de l'U.S.J. en 1950. Entre 1950 et 1954, il poursuit sa formation en France et au Royaume-Uni : à La Salpêtrière à Paris, puis au Queen's Square Hospital à Londres.

De retour au Liban en 1954, il gravit les échelons académiques et devient professeur titulaire et premier titulaire de la chaire de neurologie à l'U.S.J. en 1972. À l'Hôtel-Dieu de France, il est successivement assistant, chef de service associé en médecine, puis chef du service de neurologie de 1972 à 1989.

Auteur de nombreuses publications, il fut membre fondateur et président de la Société Libanaise de Neurologie, Neurochirurgie et Psychiatrie, et membre honoraire de la Société Française de Neurologie.

Médecin humaniste, il se distinguait par sa bienveillance, son écoute et sa proximité avec les malades. Sa bonté, et les efforts qu'il déployait pour alléger leurs problèmes, suscitaient chez ses patients un profond respect et un attachement durable.